

Presseinformation

Landshut, 25.10.2021

Verantwortlich: Constantin Sadgorski

Landkreis Kelheim ist fertig – die Gewässerrandstreifenkulisse steht

Wo müssen Gewässerrandstreifen an den kleinen Gewässern im Landkreis Kelheim angelegt werden? Um diese Frage zu beantworten, waren zwei Mitarbeiterinnen des Wasserwirtschaftsamt Landshut seit November 2020 im Landkreis unterwegs. Alle kleinen Gewässerläufe wurden vor Ort begangen und fachlich überprüft. Nun werden die Ergebnisse vorgestellt, bevor diese endgültig im UmweltAtlas Bayern zum 1.7.2022 veröffentlicht werden.

Ab 02.11.2021 wird die Gewässerrandstreifenkulisse, gegliedert nach Gemeinden, auf der Internetseite des Wasserwirtschaftsamts Landshut https://www.wwa-

<u>la.bayern.de/fluesse_seen/gewaesserrandstreifen/index.htm</u> vorveröffentlicht. In den Karten sind nur die randstreifenpflichtigen Gewässerläufe dargestellt. Im Rahmen dieser Vorveröffentlichung können die Karten für sechs Wochen online eingesehen werden. Gerne stehen die zuständigen Mitarbeiterinnen des Wasserwirtschaftsamts, Frau Dietz-Fiebiger und Frau Hopp, in dieser Zeit für Anmerkungen, Fragen und Hinweise zur Verfügung.

An dieser Stelle möchte sich Amtsleiter Constantin Sadgorski noch einmal ganz herzlich für die gute Zusammenarbeit zwischen dem Amt für Ernährung Landwirtschaft und Forsten Abensberg-Landshut, dem Bayerischen Bauernverband Kreisverband Kelheim, allen betroffenen Landwirten sowie den Gemeinden und dem Wasserwirtschaftsamt Landshut bedanken. "Die gute Kommunikation aller Beteiligten hat die Zusammenarbeit gefördert und

unseren Mitarbeiterinnen bei den Vor-Ort-Begehungen sehr unterstützt."



Gewässerrandstreifen im Landkreis Kelheim, Gemeinde Riedenburg; Foto vom WWA Landshut